## Hoy, concierto en la iglesia

Hoy sábado, a partir de las 20 horas, la parroquia de San Luis Gonzaga acoge el concierto ofrecido por la coral San Juan Bautista de Leioa. Contará con dos partes: una primera en la que se interpretará música americana y una segunda con composiciones de autores vascos. La dirección correrá a cargo de Laura Nardi y al piano estará Itziar Gabarain. El concierto se enmarca dentro del 25 aniversario del derribo de la parroquia y el colegio San Luis Gonzaga./ LARRAITZ GARMENDIA